

OPOSISI

261 Mahasiswa Baru Ikuti PKKMB, Ini Harapan Rektor Universitas Muara Bungo

Mustika Rahmawati - BUNGO.OPOSISI.CO.ID

Sep 15, 2022 - 17:14



Rektor UMB, Kapolres Bungo, Dandim 0416 Bute

Indonesiasatu.co.id , BUNGO – UMB atau Universitas Muara Bungo melaksanakan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) mulai 15-17 September 2021. PPKMB yang dibuka langsung oleh rektor Prof Dr.

H. Syamsurijal Tan, SE., MA.

Tujuan dilakukannya kegiatan ini untuk memperkenalkan suasana kampus, akademik, non akademik, para dosen dan pengenalan UKM.

Tampak hadir dalam kegiatan itu, Ketua Yayasan H. Andriansyah SE., MSi, asisten Setda Bungo H. Syaiful Azhar, Kapolres Bungo AKBP Wahyu Bram, dan Danramil 06 Muara Bungo Kapten Inf Syaiful Anwar.



Pada kegiatan PKKMB tersebut, diikuti sebanyak 261 mahasiswa baru. Dengan mengusung tema " Mempersiapkan Lulusan Yang Berkualitas dan Siap Bekerja".

Rektor UMB, Prof. Dr. H. Syamsurijal Tan, dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang dan bergabung kepada seluruh mahasiswa baru di kampus Universitas Muara Bungo (UMB).

Dijelaskannya, bahwa PKKMB merupakan gerbang awal bagi mahasiswa baru, untuk berproses dalam pengenalan kehidupan kampus. Dengan begitu, mahasiswa akan dikenalkan dengan berbagai program kampus, fasilitas serta pengetahuan lainnya yang berkaitan dengan perkuliahan.

Ditambahkannya lagi, kegiatan PKKMB dilaksanakan selama 3 (tiga) hari. Ia berharap kepada mahasiswa baru untuk mengikuti semua rangkaian kegiatan.

"Ikutilah PKKMB dengan baik, sehingga dapat beradaptasi dengan lingkungan kampus," ungkapnya.

Selain itu, Ia mengajak seluruh mahasiswa baru untuk mengikuti Program Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) dengan penuh rasa semangat dan antusias.

"Ikuti lah PKKMB dengan sebaik-baik nya, karena Pengenalan kampus merupakan kegiatan yang sangat penting bagi seluruh mahasiswa baru, sebagai proses transisi mahasiswa menjadi dewasa, sehingga dapat beradaptasi dengan lingkungan kampus," ungkapnya. (Tika)